



aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und **Weitergeben**

Ein Projekt des Refugiums für Mitarbeitende in Caritas und Pastoral sowie der Caritas-Konferenzen im Bistum Limburg.
<http://aufwind-refugium.de>

© Refugium Hofheim 2021

„Schaut hin“

sagt Jesus
zu seinen Leuten,
die müde sind,
ihre Augen zumachen,
ihre Ruhe haben wollen,
wie die drei Affen
nichts sehen,
nichts hören,
nichts sagen.
„Schaut hin“

Motto des ökumenischen Kirchentags

Öffnet die Augen,
seht das Leid der Vielen,
die übersehen werden,
die keiner im Blick hat.
Öffnet die Ohren,
hört die Schreie der Gequälten,
die keine Stimme haben,
die überhört werden.
Öffnet den Mund,
klagt für die Gequälten,
werdet ihr Sprachrohr,
Stimme der Wahrhaftigkeit.
Schaut hin,
übernehmt Verantwortung,
bezieht Position,
mischt euch ein.
Schaut hin
und tut Euch zusammen,
überspringt Grenzen,
entdeckt Eure Kraft,
gemeinsam.

Ludwig Reichert